



interdiction totale : déclaration de gouvernement

Rubrique : actualités - Date : mardi 9 mai 2006

Déclaration du Premier - ministre

D'après l'AFP, Dominique de Villepin a déclaré hier qu'il souhaitait qu'une décision « sur le tabac » soit prise « si possible à l'été » et « en tout état de cause avant la fin de l'année ». Ministre de la santé - interdiction de fumer dans les lieux publics

Un écho de PARIS MATCH sur le fait que « Xavier Bertrand » est convaincu que (ce) dossier avancera ». L'hebdo affirme aussi qu'il « souhaite aller dans des entreprises pour voir comment est respectée la loi » et qu'il « profite en